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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003187-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Carlos Menéndez Blanco, relativa a si tiene pensado llevar a cabo la Junta de Castilla y León 
algún refuerzo en la línea de autobuses metropolitanos de Santa Marta de Tormes (Salamanca), en 
qué consistirán y con qué plazo está prevista su implementación.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de abril de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003152 a PE/003187.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de abril de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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vox 
A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Codes de Cadi l 1.3 '=' León 
Registro de Entrada 
i1Cirnero R~s i ::-tro: 1417 

--~"'·· 
~ª~ CORTES 
CASTIU.A Y LEOS 

CARLOS MENÉNDEZ BLANCO procurador perteneciente al GRUPO 

PARLAMENTARIO VOX de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 

establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación 

por escrito: 

Los problemas existentes con el autobús metropolitano en el servicio que se 

presta en Santa Marta son del todo sangrantes, dado que en varias de sus 

frecuencias el autobús no para, aun estando la parada llena de gente porque en 

la primera mitad del recorrido el autobús va al completo de su capacidad. 

El alcalde, manifestó en pleno que "no tiene competencias sobre movilidad 

en el caso de los autobuses metropolitanos, al igual que no tenemos 

competencias sobre el Centro de Salud", pero que "si se realiza el traslado 

a la Junta de las quejas e incidencias. Nos han asegurado que va a haber 

refuerzos próximamente". 

- ¿ Tiene pensado llevar a cabo la Junta de Castilla y León algún tipo de 

refuerzo en la línea de autobuses metropolitanos de Santa Marta de 

Tormes, en Salamanca? 

- ¿En qué consistirán esos refuerzos? 
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- ¿Cuáles serían los plazos de implementación previstos? 

En Valladolid, a 26 de marzo de 2025 

Carlos Menéndez Blanco 
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